



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@srf.tv
Internet	www.medienportal.srf.tv

19. Januar 2011: Filmreihe zu Ehren von Stephanie Glaser

In der Nacht auf Samstag, 15. Januar 2011, ist die populäre Schauspielerin und Kabarettistin Stephanie Glaser kurz vor ihrem 91. Geburtstag gestorben. Das Schweizer Fernsehen gedenkt des Publikumsliebblings der Schweizer Theater- und Fernsehscene in mehreren Sendungen.

Stephanie Glaser wurde als Tochter einer Hoteliersfamilie in Neuenburg geboren. Sie wuchs in Bern auf und besuchte dort die Schule. Im Alter von zwölf Jahren entdeckte sie ihre Leidenschaft für das Theater. Am Reinhardt-Seminar in Wien liess sie sich zur Schauspielerin ausbilden und erhielt danach Engagements an verschiedenen Theatern in der Schweiz und in Deutschland. Sie wurde Mitglied der Cabarets Floigefänger und Fédéral und an der Seite Walter Roderers entwickelte sie sich zu einer der grossen Volksschauspielerinnen der Schweiz.

Glaser wurde auch bekannt durch ihre Rollen in den Gotthelf-Verfilmungen «Uli der Knecht» sowie «Uli der Pächter». Beliebt beim Schweizer Fernsehpublikum wurde sie aber besonders zwischen 1974 und 1981 mit ihrer Rolle als Tante Elise mit ihrem Goldfisch Traugottli in der Fernsehshow «Teleboy» von Kurt Felix. Danach spielte sie in den Fernsehserien «Motel» und «Die Direktorin» mit. 2006 erhielt sie ihre erste Hauptrolle im Kinofilm «Die Herbstzeitlosen» und wurde für ihre Leistung mit dem Prix Walo ausgezeichnet. Im selben Jahr erhielt sie den Swiss Award in der Sparte Kultur und den Spezial-Leoparden beim Filmfestival Locarno. Im Jahr 2010 feierte Glaser ihren 90. Geburtstag und dachte nach eigenen Angaben noch lange nicht ans Aufhören.

Stephanie Glaser verstarb am 14. Januar 2011 im Alter von 90 Jahren im Spital Zollikerberg ZH.